

# AGRUPACIÓN LIBERAL

PERIÓDICO SEMANAL

defensor de los intereses de Granollers y su partido

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
Calle del Sastre, 2, Pral.

Número suelto, 10 céntimos.

PUNTO DE VENTA, FELIO ESTAPER,  
Plaza de Ganado. 34.

## Al nuevo Alcalde

Acierto verdaderamente plausible ha tenido el Gobierno que rige los destinos de la Nación, en el nombramiento de Alcalde de la Villa de Granollers.

El nombramiento ha recaído en Don Jaime Estrada, cuya figura particular y política, descuella en primera línea entre los hombres que han sabido rejir los difíciles destinos de la administración de Granollers, han encauzado las variadas ramas de la división de los servicios del Municipio, nutriendo sus ingresos y sin gravar las espaldas de las clases menesterosas y procurando que los servicios de higiene, vigilancia, beneficencia y demás, estuvieran lo suficientemente atendidos en beneficio de todas las clases de la población.

Don Jaime Estrada desempeñó la Alcaldía de Granollers otra vez, en circunstancias difíciles, pues las Cajas Comunales exhaustas necesitan nutrirse y reinaba en la administración una falta de orden a todas luces censurable y digno de la crítica más acerba. El nuevo Alcalde, hombre reflexivo, justiciero, conocedor de las necesidades de todos, se impuso á las circunstancias y abrazándose gallardo sobre todas las miserias de política menuda de que jamás participó y supo poner la verdadera sanción á los actos ejecutados con hidalguía, é imponer inexorable corrección á todo acto que no se ajustara estrictamente á las reglas del deber y del derecho.

Las cualidades del nuevo Alcalde de Granollers, las consignamos en nuestro periódico, apartándonos de toda la pasión política que pudiera suponerse nos domina, y las hacemos constar como expresión sincera y leal de nuestro modo de apreciarle traspasando las fronteras de la adulación personal, y poniéndonos en el terreno de la justicia y de la equidad, que así se lo merece el Sr. Estrada. Granollers debe concebir lisonjeras es-

peranzas en su nuevo Alcalde, pues sabido es de todos, que en él ha cristalizado siempre la rectitud en sus actos, su abnegación por la población y sabrá responder, no lo dudamos, á sus antiguas tradiciones de liberal convencido, devolviendo á Granollers la paz que en hora mala se turbó de los espíritus, haciendo renacer la calma, tan necesaria en todos los órdenes de la vida.

Difícil es su misión en el municipio en las circunstancias políticas actuales, pero el pueblo estará con él cuando de un momento á otro desarrolle sus iniciativas y no dudamos que le prestarán su concurso los mismos componentes de la Corporación Popular.

Necesitamos, granollerenses, radicales reformas en el terreno económico, que nosotros, amantes como el que más de toda tendencia descentralizadora, apoyaremos con la convicción íntima del que cumple su deber, desde las columnas de este periódico; convencidos que con los medios que sustentamos como de primordial interés, estaremos al lado de todo el que aprecie de veras á Granollers y viva única y exclusivamente por nuestra querida villa objeto de todas nuestras predilecciones y único fin de nuestros amores, como ciudadanos que tenemos el sagrado deber de velar por su engrandecimiento y prosperidad.

La política liberal que por lo mismo que lo es, es de atracción y unión de todos en derredor de la libertad, para el logro de comunes aspiraciones, sabrá responder á la confianza del pueblo, y demostrará que su único anhelo es normalizar la situación pecuniaria del pueblo para que á su amparo vivan el pobre y el potentado, así como la clase media; dará facilidades al grande y pequeño industrial para que puedan desarrollar sus particulares iniciativas en el terreno práctico de la vida y de la familia, pues sin esta base cae de lleno en el insondable abismo de la inercia, toda la energía viril de un pueblo que tiene indiscutible derecho en conservarla y engrandecerla.

Nuestro más entusiasta saludo al nuevo Alcalde Sr. Estrada; reconocemos el sacrificio personal que representa para él la aceptación de la Alcaldía, no se nos ocultan las amarguras de la gestión que está destinado á desempeñar, pero tenga presente que todos los ciudadanos que con frialdad de criterio y sin apasionamientos, miremos su acertada gestión, habremos de alentarle dulcificando así esta crítica insana y de sistema, que sobre el hombre probo y justiciero pudiere cebarse.

La villa de Granollers aplaudirá su acertada gestión que como conocida, tiene como medio de predisposición de su personalidad y no dude que le vendrán días de satisfacción como todo el que dedica sus energías al servicio de su adorada patria.

## Nuevo Alcalde

El nombramiento de Alcalde de esta villa, recaído á favor de D. Jaime Estrada Pajés, ha producido una general y espontánea satisfacción.

Si se tratara de una personalidad desconocida, novel en asuntos municipales y que no estuviere al tanto del trabajo y fatiga inherente al desempeño de tan delicado cargo, podría aventurarse suposición ó conjetura favorable ó adversa, respecto á su idoneidad ó competencia en el desempeño de la misión que le es encomendada, más en el presente caso, no.

El paso del Sr. Estrada por la Alcaldía en época no muy lejana, le abona con exceso, y señala en nuestra villa en período floreciente durante el cual se cubrieron con *superávit* todas las atenciones del municipio, se realizaron mejoras morales y materiales y se pagaron cuentas atrasadas que hacía algunos años